

Lukas Clemens

Les bâtiments de culte juifs médiévaux de Trèves en comparaison avec d'autres juiveries ashkénazes

La communication présente les bâtiments de culte de la communauté juive médiévale de Trèves dont l'existence est mentionnée pour la première fois en 1066, et les compare à la topographie des juiveries de évêchés rhénans. Elle met l'accent sur le cimetière comme équipement majeur de chaque juiverie, ainsi que des bâtiments communautaires situés dans le centre urbain.

Depuis 2004, Lukas Clemens est professeur d'histoire médiévale à l'université de Trèves et l'un des directeurs de l'institut Arye Maimon pour l'histoire des juifs.

Medieval Jewish worship buildings in Trier in comparison with other Ashkenazi Jewries

The paper presents the cult buildings of the medieval Jewish community of Trier, whose existence is first mentioned in 1066, and compares them with the topography of the Jewries of the Rhineland bishoprics. The cemetery was a major facility of each Jewry, as well as community buildings in the urban center.

Since 2004, Lukas Clemens has been a professor of medieval history at the University of Trier and one of the directors of the Arye Maimon Institute for Jewish History.



Vue du quartier juif de Trèves. Droits réservés